

しんぶん赤旗を
日刊(電子版も)
3,497円／月
日曜版990円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第245号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

平和行進、中川区を歩く



核兵器廃絶を求めて、元気よく訴えるみなさん（長良橋）

「日本政府は核兵器禁止条約に参加を」「核兵器のない公正な世界を」「ロシアは侵略と核兵器による威嚇をするな」「イスラエルはガザへの攻撃をやめよ」などを掲げ、今年も平和行進が6月9日、名古屋市内で行われました。中川区でも区役所前から尾頭橋まで80人が参加しました。

出発式で参加者発言

中川原水協理事長のあいさ

核兵器廃絶は市民の声

日本共産党を代表してえがみ博之衆院愛知5区予定候補があいさつを。「ロシ

アのプーチン大統領が核兵

器使用をちらつかしていま

戦争になつたら、標的です。憲法9条掲げて東アジアの平和外交でと徹底しましょ

う」と発言しました。

は軍需産業が盛んで、もし

す。アメリカも日本も『核

抑止論』を掲げています。

しかし、恐怖で相手を抑え込もう、最後は核兵器を使

うぞ、というもので、核兵器禁止条約締約会議で『核

抑止論批判』が叫ばれてい

ます』。

「中川区の周囲に

は

軍需産業が盛んで、もし

す。アメリカも日本も『核

抑止論』を掲げています。

しかし、恐怖で相手を抑え込もう、最後は核兵器を使

うぞ、とい

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

学校給食無償化を考える

「学校給食を考える学習・懇談会」が6月15日、日本共産党愛知県議団の主催で開催されました。

「小学校給食を無償化してほしい」「中学校もスクールランチでなく全員給食にして、無償化してほしい」「物価高で大変な子育て、

せめて給食だけでも無償化を」の声が名古屋市内でも広がっています。

しかし、河村たかし市長は、「全部タダにすると金持ち優遇になる」と無償化に背を向けています。このような中での催しに80人を超える参加がありました。

て、家庭の状況に左右されることはなく、すべての子どもが義務教育を受けるための経済的保障の大切さ、意義がある無償化が必要であること、きちんと目的をみるとことの大切さなど、縦横に話しました。

(1面から) 広島の高校生
が描いた原爆の絵(コピー)
や、3歳児がクレヨンで描
いた両親の絵もありました
実行委員会の塩沢哲弥さ
んは、「戦争前夜と言われ
る動きが続けられ、運動の

強化が求められる中で文化にはおそらく新しい道を切り開くことが求められていています、そうした認識の下に世代交代の課題にも挑戦してゆきたい」と感想を語つていました。

A man in a white shirt and blue tie stands at a podium, speaking into a microphone. He is positioned in front of a series of protest banners. One banner on the left is blue with the text '社民党' (Social Democratic Party) in white. Another banner behind him is red with the text 'JC' in white. A large red banner in the foreground has the text 'かんこう! 対日軍拡大増税' (Conservation! Opposition to Japan's expansionary military spending increase) in white. The background shows a city street with trees and a bus.



清須で、自民党政終わらせよう

えがみ博之衆院愛知5区
予定候補は6月12日、清須市名鉄新清洲駅前で、早朝宣伝しました。宣伝には、加藤光則日本共産党清須市議や党後援会の皆さんも参加しました。

最初に福嶋尚子（千葉工業大学准教授）が教育行政学者の立場から、「給食費無償の意義と希望」と題して講演しました。研究者であり子どもを育てる者として、いかに子育てにお金がかかるか、経過から語りました。

講演後、しもおく奈歩日
本共産党愛知県議が県政報
告。会場から、質疑応答、
活動交流が行われ、学校給
食無償化の運動をつづけ、
「県にも、市町村への補助
を行う」とを求めていこう
と発言がありました。

本共産党を代表してえがみ博之衆院愛知5区予定候補が参加しました。

本共産党を代表しておがみ
博之衆院愛知5区予定候補
が参加しました。

うことを聞かせるため
自治法を改定し、『指示
行使で、地方自治をな

うことを聞かせるため地方自治法を改定し、『指示権』行使で、地方自治をなきも

のにして、軍事強化を拡大しようとしています」と地方自治法改定を批判しまし



無料相談（子育て・教育問題も）**毎週月・木** 午後6時半から8時
弁護士相談 毎月第3木曜 えがみ博之事務所まで電話36

3-1450

式参加は
こちらか
らお願ひ
します。

23 19 16 12 9 5 2 1
日 日 日 日 日 日 日 日
火 金 火 金 火 金 火 月
7月早朝宣伝



ライン公
式参加は
こちらか
らお願ひ
します。